

Livrailles alimentaires

Équipés de caisses isothermes maintenant le froid pendant plusieurs heures, nous sillonnons quotidiennement les rues rennaises pour livrer des repas et paniers alimentaires aussi bien pour des crèches que pour des particuliers.

Nous collectons aussi les invendus alimentaires des PMS pour les redistribuer à des associations locales aidant les personnes dans le besoin.

À vélo, nous évitons le gaspillage alimentaire et réduisons aussi les émissions de CO2 liées à la logistique.

